

**Laudatio
von
Landrat Franz Meyer
für die Würdigung der Rettungstat
von Herrn Christian Klein**

am 25. Januar 2018 in Neuburg a.Inn



- Es gilt das gesprochene Wort! -

Anrede

Und nun komme ich zu einer ganz besonderen Leistung: einer geglückten Lebensrettung während einer Urlaubsreise.

Es ist immer wieder eine große Freude, wenn man Berichte über außergewöhnliche Leistungen junger Menschen liest. Sie, lieber Christian Klein, haben in ihrem Tunesien Urlaub im letzten Jahr eine solche außergewöhnliche Leistung erbracht.

Am letzten Urlaubstag unternahmen Sie zusammen mit ihrer Freundin einen Spaziergang am Strand von Mahdia. Ihnen fiel sofort eine größere Menschenansammlung auf und Sie ahnten wohl, dass hier ein Unfall passiert sein könnte.

Als Sie die Gruppe erreichten, sahen Sie, dass sich alle um ein leblos am Strand liegendes Mädchen scharten. Ersthelfer hatten die junge Frau aus dem aufgewühlten Meer gerettet.

Vorbildlich – beherzt und mutig haben Sie unverzüglich mit der Reanimation begonnen, nachdem Sie festgestellt hatten, dass die junge Frau nicht mehr atmet und auch keinen Puls mehr hat.

Als Auszubildender im Rettungsdienst wussten Sie genau, was zu tun ist und Sie haben nicht gezögert, die lebensrettenden Maßnahmen - vor allem Beatmung und Herzdruckmassage – durchzuführen. Bis zum Eintreffen der Rettungskräfte vergingen immerhin rd. 20 Minuten.

Bereits am selben Abend erfuhren Sie in ihrem Hotel vom Überleben der jungen Frau. Dieses Leben hing am seidenen Faden und nur ihrem beherzten Eingreifen verdankt die junge Tunesierin ihr Leben.

Wie ich erfahren habe, wird es auch seitens der tunesischen Regierung eine besondere Würdigung geben. Es freut mich, dass Sie auch dort Wertschätzung erfahren.

Diese großartige Leistung möchte ich heute mit einem kleinen Präsent noch einmal ganz besonders würdigen und mich für ihre große Zivilcourage ganz herzlich bedanken. Sie haben wirklich vorbildlich gehandelt!